

# Medalla al mérito de la salud para 20 personas

Como un reconocimiento a los logros alcanzados en el campo de la investigación y a la colaboración brindada a los programas del Servicio Seccional de Salud, el gobernador Rodrigo Uribe Echavarría, impondrá el próximo 10 de enero, la Medalla al Mérito de la Salud, a una veintena de personas.

La lista de los condecorados, divulgada por Miguel Castaño, Coordinador Técnico del S.S.S.A., es la siguiente:

Oscar Bermúdez Bermúdez, por su labor como Director del Hospital Universitario San Vicente de Paúl.

La Bacterióloga Angela Restrepo, por sus investigaciones sobre Micología.

El médico Marcos Restrepo por sus investigaciones sobre inmunología.

El Odontólogo Alfredo Uribe, por su labor en el Servicio Seccional de Salud.

Alejo Cifuentes, por su participación en las campañas contra la Tuberculosis.

El médico Libardo Agudelo por su colaboración en la campaña contra la lepra.

El Odontólogo Alpidio Jiménez, como decano del CES.

Jorge Moreno, por su vinculación de varios años al S.S.S.A.

El médico Iván Darío Vélez, como director del Hospital Pablo Tobón Uribe.

El médico Fernando Tirado Villegas, nuevo jefe del Servicio Seccional de Salud, por su labor como director del Hospital General de Medellín y por sus investigaciones sobre morbilidad.

El médico Alberto Villegas por sus trabajos de Cirugía Cardiovascular.

Dolly Obando, secretaria del Jefe del S.S.S.A.

Gildardo Castañeda y Darío Giraldo, por su labor en saneamiento ambiental.

León Roldán, por su trabajo de supervisión hospitalaria.

Ramón Sanín, como técnico de mantenimiento de equipo.

Amparo Franco, por su labor docente en la Escuela de Enfermería del municipio de Bolívar.

Ana Eva Bedoya, como Auxiliar de Enfermería por espacio de 21 años.

También recibirán la condecoración, los representantes legales del programa de Desarrollo Rural Integrado y del Comité Departamental de Cafeteros.

Las dos últimas entidades reciben la distinción por su participación en la financiación del plan hospitalario y la construcción de acueductos rurales.

## HOSPITALES

De otro lado el gobernador de Antioquia espera viajar próximamente a los municipios de Sopetrán, La Unión, San Roque y Alejandría, para asistir a la colocación de la primera piedra de los nuevos centros hospitalarios.

El 11 de enero estará en Sopetrán. El 15 irá a la Unión, San Roque y Alejandría. Uribe Echavarría irá acompañado por el Jefe saliente del Servicio Seccional de Salud, Julio León Trejos Castrillón, quien a mediados del mes entregará el cargo a su sucesor, Fernando Tirado Villegas.